

Catéchumènes et jeunes Baptisé ou Confirmés Lettre d'un curé



C'est le cœur tout brûlant que je vous écris...
Ces derniers jours, nous avons eu la joie de vivre de bien belles célébrations...

Pour Myriam, Laura, Laurianne (et Gregory), l'entrée en Eglise à la Messe autrement de Raddon, en ce milieu du mois d'Octobre. Mesdames, votre prise de parole étaient si touchantes, que je souhaite faire partager à tous les paroissiens

Merci de ce texte que Laurianne me fait parvenir : "Au cours de ce cheminement, j'ai

*d'abord découvert Dieu, son Histoire. J'ai souvent dû affronter **des résistances intérieures avant de lui faire confiance**. J'ai appris progressivement à lui faire une place dans ma vie et à être plus libre dans mon cœur. Je souhaite avidement poursuivre ce chemin éclairée par Dieu, pour devenir plus forte, et enrichir ma foi en suivant son long chemin."*

Pour Jeremy et Aurore, et Prosper une célébration de Confirmation et Eucharistie à Citers, empreinte de beaucoup d'émotions et de foi... Et **puis la toute jeune Alexanne reçoit le Baptême** . Merci à vous, de stimuler notre communauté c'est bon !

Jeremy nous offre ces quelques lignes :

"Baptisé tout petit, je n'ai pas eu d'éducation catholique et je n'étais pas croyant jusque-là. Mais la foi ne m'est pas tombé dessus d'un coup pour autant. Elle s'est construite, elle se



travaille et s'enrichit. Je me suis posé beaucoup de questions, la foi en Dieu m'a permis de répondre à beaucoup d'entre elles. Par les relations que j'ai entretenues avec mes proches, des amis, j'ai appris à croire, à connaître une petite partie de Dieu. Ayant un frère qui allait être confirmé, j'ai commencé à aller à la messe dominicale dans le doyenné de Luxeuil. J'ai été accueilli par le curé, qui m'a conseillé le catéchuménat, ce cheminement vers la confirmation. Ça

a été pour moi un honneur de pouvoir recevoir l'Esprit-Saint et le Corps du Christ au sein de la communauté chrétienne de Luxeuil, mon lieu de vie, là où ma foi s'est construite en grande partie, là où un de mes amis est devenu mon parrain de confirmation.

***Ma confirmation n'est pas l'aboutissement mais le commencement de ma vie de chrétien.** Une nouvelle vie se dessine désormais. je garde en*



mémoire et m'efforce de respecter la devise de Jeanne d'Arc : « **Dieu premier servi** ». Dans une France qui se sécularise beaucoup trop, se déchristianise, je suis conscient que je ne suis pas totalement en phase avec mes compatriotes, mais je suis en phase avec les catholiques, avec moi-même, et je l'espère, avec Dieu. En ce début de ma vie chrétienne, le confinement est une épreuve pour moi. Ne pas pouvoir aller à la messe, ne pas recevoir l'eucharistie, ne pas pouvoir légalement voir mes frères en Christ me fait comprendre que notre pays est de moins en moins tolérant envers la foi chrétienne. **Le Saint-Esprit et la prière me permet heureusement de garder la tête haute, de garder espoir en l'avenir.**»



Enfin dimanche c'est Péguy et Ludivine qui avant le confinement des célébrations, **ont vécu les 3 sacrements de l'initiation chrétienne**, avec leur famille et une partie des communautés chrétiennes.

Vous êtes maintenant des chrétiens affirmés dans la foi, mais vous n'êtes pas fini puisque on n'a jamais fini d'aimer Dieu et notre prochain (expression à mettre en lien avec la parabole du bon samaritain). Et puis, vous pouvez prendre une place particulière dans notre communauté... Ce sera une joie pour nous !

P. Christophe